

Preguntas frecuentes: Unidad de cuidados intensivos neonatales en CHOC Children's en Mission Hospital

¿Cuándo veré al médico de mi hijo?

El neonatólogo de su hijo, un médico que se especializa en el cuidado de bebés recién nacidos con necesidades médicas delicadas, lo visitará a diario para conversar sobre la afección de su bebé y colaborar para armar un plan de atención.

¿Puedo quedarme con mi hijo?

Los padres y tutores pueden quedarse con el bebé en todo momento. Cada habitación tiene un área designada donde uno de los padres puede pasar la noche. Si no puede permanecer en el hospital con su bebé, puede verlo a través de una cámara web por Internet.

¿Con qué frecuencia le cambiarán el pañal a mi bebé, le darán de comer, etc.?

El personal de enfermería visitará a su bebé de forma regular para revisar los signos vitales, cambiar pañales, brindarle otros tipos de atención y comenzar a alimentarlo. A esto se le llama “cuidados”, y lo animamos a participar plenamente en el cuidado de su bebé.

¿Cuándo volveremos a casa?

A medida que la edad gestacional apropiada de su bebé se acerque a las 36 semanas, usted y su equipo de atención comenzarán a conversar sobre los planes para el alta. Sin embargo, puesto que cada niño es diferente, suele ser difícil predecir cuánto durará una estadía. Alentamos a los padres a participar en las rondas diarias para recibir información, ayudar a desarrollar planes de atención para cada día, así como para después del alta, y aclarar cualquier duda que tenga.

¿Debo pagar el estacionamiento?

Ofrecemos validación del estacionamiento para los padres.